
全市夏粮收购进展顺利
已入库夏粮2.75亿斤

本报讯 我市夏粮收购工作进展

顺利，截至昨日，全市国有粮食购销企

业已入库粮食2.75亿斤。

据介绍，为切实做好今年夏粮收购

工作，我市早准备、早谋划，积极动员、

认真组织，全市夏粮接收全部准备到

位，腾出仓容24万吨，各企业也对收购

仓房进行了整理和消毒，保证夏粮即到

即收。此外，各粮食收购点将便民措施

谋划、落实到位，为售粮农民提供必要

的休息场所、清洁卫生的茶水，并提前

准备好必要的应急药品等，（下转二版）

城南新区鼓足干劲冲刺“双过半”
本报讯 日前，从城南经济新区传来消息，1

至5月份，新区实现地区生产总值3.65亿元，全

社会固定资产投入6.47亿元，财政收入5750万

元，协议注册外资2000万美元，民资实际到账1.2

亿元，新开工亿元以上项目2个。6月份以来，城

南新区鼓足干劲，对照不足抓改进，倒排序时抢进

度，全力冲刺主要经济指标“双过半”。

着力抓好招商提质。目前，新区正大力推进大

连理工大学高邮研究院、科技孵化园、软件产业园

等高科技项目落户新区。全力做好新签约民营项

目资本到账和艾晖光伏、朗鸿机电、科技孵化园等

外资到账工作，确保双资到账指标实现“双过半”。

着力抓好项目提速。积极推进天赐联华、江苏

艾利克、江苏奥凯等3个亿元项目，确保本月内实

现开工；加快推进北方动力、鑫东方、科信重工、朗

鸿机电等在建的7个亿元项目，力争上半年有亿

元项目竣工投产。

着力抓好功能提升。今年新区总投资3亿元，

全面启动第五轮基础设施建设，重点实施新25

路、28路、29路、高车路南延及兴区路改造工程，

进一步完善路网结构，提升新区发展活力。同时，

抓住当前有利时机， （下转二版）

50名重大疾病患者获慈善救助
本报讯 26日下午，市慈善总会举行慈善救助

仪式，全市50名身患白血病、尿毒症、癌症等特大病

患者每人获助5000元。副市长孙建年参加活动。

据了解，市慈善总会自2003年成立以来，多

方募集慈善资金，积极开展助医、助贫、助学、助

残、助老等多项活动，截至目前，已先后救助困难

群众超过5万人次。

仪式上，孙建年鼓励受资助的特大病患者家

庭要树立信心，将社会各界的关爱，化为人生动

力，在逆境中奋起，战胜病魔，早日脱贫致富。

乐慧 晓莉
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本报讯 日前，记者在市行政

服务中心采访时看到，周先生把一

份注册审批材料递到工商服务窗口

后，便转身坐在服务中心大厅内的

一张小方桌前，悠闲地喝茶、看报。

不一会儿，工作人员来到周先生面

前说：“周老板，你要办的注册手续

已经办结，请您签字确认。”面对记

者，周先生连声赞叹：“服务窗口高

质量高效率，让我们投资者更有投

资信心了！”

市行政服务中心承担着全市重

大项目的审批和手续办理工作，办

事人员的工作效率直接关系到项目

审批办理的快慢。为使审批办理更

加高效快捷，市行政服务中心制订

了一系列“硬性”审批办理规程。无

论谁来办理业务，无论在哪个窗口，

只要有所“求”，必定是“首问负责”。

在办事大厅，记者看到这里的工作

人员对前来办事的人，不管是“生

人”还是“熟人”，见面一个微笑、一

声问候，材料递交，一会儿工夫就进

入下一审批流程。

据了解，所有手续审批、注册登

记申请，行政服务中心无正当理由

都不会拒绝，而且在办结时间上都

有限定，更不得以任何方式“吃拿卡

要”，真正实现廉洁办事。记者在采

访时听说这样一件事，某外地客商

来到市行政服务中心办理企业相关

变更手续，因缺少一份董事会“决

议”怕“变更”不成，他想托人请办事

人员“小聚”一下，但“客”没请成，

“变更”却顺利办结。原来，“窗口”的

工作人员采取先办理后补“决议”的

方式，使难事得到了“巧办”。

为使重大项目顺利落户，我市

还出台了“重大项目零收费”制度，

市行政服务中心对所有重大项目

审批实行“跟踪办理、限时办结、廉

洁审批”，以“硬手腕”打造软环

境。据介绍，在市行政服务中心，

只要手续齐备没有办不成的事，中

心窗口人员的办事效率进一步提升，廉洁办事的意识

进一步强化，群众的满意率也得到大幅提高。
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扬州亿泰纺织有限公司以竹纤维为原料，利用纺纱工艺流程制成纱线织物，

广泛应用于各类纺织品。今年1至5月份，公司实现产值1.4亿多元，同比增长

40%。 郎建业 王林山 /摄

开发区的水电“专家”
———记开发区项目办水电科科长王长生

6月7日上午，开发区五期安置房建设现

场，记者在那里见到了开发区项目办水电科

科长王长生，他正在与相关人员就小区内的

电路等问题进行沟通，他专注的神情、娴熟的

动作、专业的见解都给记者留下了深刻的印

象。

自市经济开发区成立之时，王长生就在

开发区工作了，这一干就是20年。哪里有矛

盾，哪里就有他的身影；哪里有项目，哪里就

有他的身影。他总是马不停蹄地从一个项目

现场赶到另一个项目现场，解决一个又一个

水电难题，为项目的顺利实施打好头阵。截至

目前，入住开发区的项目已有200多个，每个

项目在建设初期都需要解决好水电问题，为

以后更快、更好地建设打下基础。王长生几乎

每天都奔波在基层一线，亲临现场协调矛盾，

做到政策在一线宣传，问题在一线解决，总是

在规定期限前完成领导下达的任务。

近几年，开发区发展迅猛，来开发区投资

的项目体量越来越大，投资者对投资环境的

要求也越来越高，工作力度也随之加大。王长

生和项目办其他成员一方面与时俱进加强学

习，另一方面不怕吃苦冲在一线，一心一意为

项目服务。2011年落户开发区的康博新材料

项目，涉及 110KV输变电线路工程，时间紧

任务重，王长生不畏艰难，主动挑起了这个重

担。在初步设计线路方案时，王长生曾多次跑

现场勘察地形，多次与扬州设计公司沟通交

涉催促图纸进度等。他更在设计费用上严格

把关，最终为开发区节约资金约100万元。据

了解，整条 110KV线路是从龙虬变间隔出

线，途经开发区四个村，涉及50座塔基。王长

生成天奔波于工程线路上，不厌其烦地与四

个村的村干部做好对接，请求他们在施工队

进场施工时能够帮助协调矛盾，同时承诺所

涉及的农民赔偿问题一律由开发区支付。正

是王长生耐心细致的工作，才保证了每座塔

基都如期建成。

当一个矛盾化解了，另一个矛盾又出现

了。整条110KV线路能够给康博送电的前提

是先架好澄安

线，而澄安线跨

越京沪高速收费

站上方的线路并

未架设，其原因

是收费站方面考

虑要在高压线垂

点的正下方建设

公寓和停车房，

因此他们希望供

电部门能绕过收

费站重新设计线

路。（下转二版）
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本报讯 国家名城委专家组结束对我

市为期两天的考察，26日下午，在专家指导

会上，专家组成员还为我市申报国家历史

文化名城积极建言献策。市领导方桂林、张

秋红、钱富强、朱莉莉陪同考察并参会。

在邮期间，专家组一行先后对我市城

南、城中、城北历史文化街区、龙虬庄遗址

博物馆、文游台等进行全方位考察。通过看

现场、听取相关汇报，专家组首先对我市申

报工作给予了充分肯定，并一致认为，高邮

历史文化悠久，人文荟萃，历史遗存丰富，

古城格局完整，市委、市政府在保护名

城方面做了大量卓有成效的工作，在

客观条件上已具备充足的申报条件。

就我市下一步申报工作，专家组建议

抓紧编制申报文本，深入发掘，提升内

质，彰显特色，合理定位，完善保护规

划等。

市长方桂林表示，我市将以专家组前

来指导为契机，逐项整改，进一步动员全市

广大干部群众，下大决心，花大力气，抓紧

编制申报文本，尽快完善保护规划，同时加

大保护整治力度，强化领导提供保障，扎实

做好名城申报工作。 姚静
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图右一为王长生


